



Protesta la oposición y no acude a declaratoria de reforma a GN

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ y ARGELIA CASTEL).- Los grupos parlamentarios del PRI, PAN y MC no asistieron al Senado y a la **Cámara de Diputados** para la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que incorpora a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa, argumentaron que no serían cómplices de la militarización ni de estrategias de seguridad fallidas.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeB9WrCTCGpLijifeYONELcBnT-g8LnqIEahdCCM9JW7Xg?e=uOagsF>